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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第１０回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和元年１０月１７日（木）      

午前・午後   ３時００分開会 

午前・午後   ３時３０分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子、委 員 大島 均、 

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

教育指導課長 野上 郁男 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

生涯学習課グループ長 寺崎 大貴 

（欠席者） 

生涯学習課長 柳田 勝 

議事録署名人の選任 古橋 矩子 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第１０回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報公開の可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 

 

 

 

会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

会議の前ですが、生涯学習課長が本日休暇となっておりますの

で、代わりに寺﨑グループ長が出席をしておりますのでよろしく

お願いいたします。 

 

 それでは会議の前に配布資料の確認をお願いします。 

 

（ 資料の確認 ） 

 

午後３時００分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第１０回桜川市教育委員会定例会を始めさせていた

だきます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願い

いたします。 

 

【２． 教育長報告及びあいさつ】 

 皆さんこんにちは。大変ご多用のところお集まりいただきまし

てありがとうございます。 

台風１９号という、大変大きい「スーパー台風」と言われてお

りますけれども、本当に多くの被害が出まして、本市でも１名の

方が亡くなっておりますし、災害対策本部会議も２日間にわたっ

て４回開催いたしまして、本当に今回の台風は凄かったです。 

避難所は岩瀬と真壁の福祉センターと大和中央公民館を含めて

ちょうど４００人の方が避難されたそうです。特に桃山学園の体

育館は９２名、南飯田小は６４名ということで、とにかく大変な

台風であったなと思います。学校の方も被害状況ということで学

校の方から挙がってきたものは５校７件ですが、建物本体で大き

な被害はなかったと聞いております。通学路の方も幸いにも１５

日に登校する際には完全に冠水も終わっておりまして、子ども達

も安全に通学することができたのかなと思っております。 

また、国体の方がおかげさまで大変盛会に終わったという風に

思いますが、ちょうど３連休中には障がい者国体ということで、

私も開会式と閉会式に出席をする予定であったのですが、中止に

なってしまいました。大変苦渋の決断をした方もいらっしゃいま

すし、選手・関係者、あるいは準備をされていた方々のいろいろ

な思いもあって、今回の台風はいろいろなところに影響を与えた

のかなと思っております。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

小林教育長職務

代理者 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

小林教育長職務

代理者 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

運動会は、今週１９日土曜日の予定であったのですが、先程校

長会の方から連絡があり、２０日日曜日に延期にすると連絡があ

りましたので、来賓としておいでいただく皆様には各学校から連

絡があると思いますのでよろしくお願いいたします。 

それから最近話題になっているのが、神戸市の教員による犯罪

的行為なのですが、新聞の見出しでは「いじめ」と書いてありま

すが、「いじめ」は児童生徒が、同じ学校で、本人が身体的あるい

は精神的に苦しい状況におかれることで、各新聞社が書いている

今回の「いじめ」という見出しは、大人には当たらないものなの

かなと思います。暴力であり、犯罪的行為であります。こういっ

たことは絶対あってはならないことでありますし、教員に対する

信用失墜ということが全国に広がらなければいいなと思います。

本市ではこういった状況は確認しておりませんが、再度校長会等

で議論・確認をしていきたいと思います。 

 

 

それでは、スケジュールについてご報告させていただきます。 

 

（資料により報告） 

 

 以上です。 

  

ただ今のスケジュール等につきまして、ご質問等はございます

か。 

 

一つよろしいでしょうか。猿田小学校区での地区説明会につい

て、もう少し詳しくお話をいただければと思います。 

 

その件につきましては、最後にまとめてご報告をさせていただ

ければと思っているのですが、そちらでよろしいでしょうか。 

 

わかりました。 

 

 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願い

いたします。 

 

それでは令和元年第１０回桜川市教育委員会定例会を開催いた
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古橋委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二宮所長 

 

梅井教育長 

 

古橋委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

します。本日の出席委員数は私を含めまして５名ですので、本会

は成立いたします。 

 

【３．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、古橋 矩

子委員さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

 

本日の会議に提案されている案件ですが、 

議案第１３号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する規

則（案）について（学校給食センター） 

 

「その他」といたしまして、 

・次回教育委員会の開催日時について 

 

となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【４．議事】 

それでは議事に入ります。 

 

議案第１３号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する

規則（案）について、学校給食センターよりご説明をお願いいた

します。 

 

資料により説明 

 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

 

（第３子以降の数え方について再確認） 

 

その他ご発言がないようですので、採決に入ります。 

議案第１３号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する

規則（案）について、原案通りとすることにご異議ございません

か。 
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全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第１３号は原案どおり決定いた

します。 

 

本日の議事案件は以上でございます。 

 

【５．その他】 

次にその他にはいります。 

 

・次回教育委員会の開催日時について 

令和元年１１月２１日（木） 

岩瀬庁舎にて午後３時３０分から 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

 

・台風１９号の被害について（栗林次長兼学校教育課長） 

・猿田小学校区地区説明会について（栗林次長兼学校教育課長） 

・運動会の順延について（栗林次長兼学校教育課長） 

・教育委員への情報提供について（小林委員） 

・今年度の出生数について（小林委員） 

 

 【６．閉会】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後３時３０分閉会を宣す。 

 

この会議の正なることを証します。 

 

               令和元年  月  日 

 

教育長 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 
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